
要 望 事 項 

会派名   改  新      

事 業 名 内 容 説 明 

１．夏刈南部工業団地への 

優良企業誘致について 

 

夏刈南部工業団地開発エリアにおいては現在２つの会社の進出が決まり 1社は既に操業が開始されている。この

エリアについては優良な工業用地がまだ残っているが、団地間道路や新東名インターへのアクセスの良さから主に

物流系の企業からの引き合いが多いとされやや偏りが見られる。また、以前から学生あるいは転職希望者が就職活

動を行う際に市内には希望する職種（特に研究、開発部門など）が少ないという声も多く聞かれていることから、

より多様な職種を持つ企業誘致への積極的なアクションプランの策定とその実践を強く要望する。 

２．御東原循環線整備計画 

について 

 

御殿場市中心市街地活性化基本計画に基づき、エリアを囲む循環道路の整備も必要とされているなかにおいて、

その一部となる御東原循環線の延伸については地域住民の関心が非常に高いものである。安心、安全、快適を目指

すためのまちづくり計画においては状況により、市民の方に移転をお願いする場合もあることから、より慎重で丁

寧な説明も必要とされることより、本路線の整備計画策定に先立ち付近の自治会、住民からの意見集約を行うこと

を要望する。 

 

３．湯沢平清掃センターの 

跡地利用について 

当該センター跡地については平成１０年に廃止されたあと施設自体も解体され、現在は本市と小山町の広域行政

組合の所有地としてここ２０年間以上更地のままとなっている。また、当該地は原里地区においても学校や商業施

設にほど近い利便性の高い優良な土地であることから地域住民からも有効活用していくべきという意見が出てい

る。まずは広域行政組合にて当該地の扱いについて確認し、今後の有効活用に対する方向性を示して頂くよう要望

する。 

 


